

El baile de las princesas



Estas cuatro preciosas princesas están invitadas esta noche a un baile de disfraces. Bella quiere ir vestida de reina malvada. Ariel, como es una sirena, quiere ir vestida de pez. Blancanieves quiere vestirse de enanito, pero aún no ha decidido si de Gruñón o de Mudito. La cenicienta quiere ir vestida de Hada madrina. La única que aún no ha decidido de que ira es la Bella Durmiente porque se ha quedado dormida.

Estas cuatro horribles princesas están invitadas esta noche a un concierto de flamenco. Bella quiere ir vestida de reina vieja. Ariel, como es una sardina, quiere ir vestida de pulpo. Blancanieves quiere vestirse de oso, pero aún no ha decidido si de Gruñón o de Filemón. La cenicienta quiere ir vestida de Hada malvada. La primera que aún no ha decidido de que ira es la Bella Durmiente porque se ha quedado sopa.

Los disfraces de las princesas



1. Dibújale un antifaz de gato a la Cenicienta.
2. Colorea el pelo de Bella de Rojo y su bolso de marrón.
3. Dibújale lunares al vestido de Blancanieves y dibújale unas orejas de ratón.
4. Colorea los pendientes de Yasmin de verde, su collar de azul y su corona de rosa.
5. Dibújale una corona a Ariel y un collar.
6. Colorea de verde el pelo de la Bella durmiente y ponle un bigote.
7. Coloréale a todas las princesas unos guates del color de su pelo de verdad.

Soluciona el siguiente problema

Imagínate que estás jugando en el recreo con unas princesas de muñeca. De repente, llega otra niña más pequeña que tú y te dice que si puede jugar contigo. Tú le dices que sí y le dejas una de tus muñecas. De pronto, suena la alarma y te vas a clase. Cuando llegas a clase te das cuenta de que la niña se ha llevado tu muñeca.

Solución 1:

Cosas buenas:

Cosas malas:

Solución 2:

Cosas buenas:

Cosas malas:

Solución 3:

Cosas buenas:

Cosas malas: